

各企業に見る  
コロナ禍の対応

一 蔵

# ロングスパンで大切な人への おもてなしをしっかりと



一 蔵

ウェディング事業本部  
グラストニア 支配人

**宇美 憲司氏**

会場の魅力や感染症対策を  
YouTubeなどの発信

一コロナ禍において状況はいかがで  
しょうか。

**宇美** 8月までの時期は厳しい状況が  
続きましたが、秋の施行は規模の縮  
小が出たものの、順調に調整に向  
ります。新郎新婦と定期的に連絡を取  
り、新郎新婦サイドの状況を確認、会  
場の実施したコロナ対策や参列される  
お客様への対応を細やかに斟酌す  
るなど、コミュニケーションを強化し、  
安心心地と結婚式への期待感を伝えるこ  
とで、解約は少なくほぼ延期のみに  
なっています。

昨年からYouTubeの配信を始め、  
集客につなげる取り組みをしていま  
すが、今回のコロナ禍では新規のお  
客様だけでなく既約済みの新郎新婦  
も来館しにくい状況となり、当社の  
会場の魅力や感染症対策などをより  
しっかりとお伝えするため、投稿数  
を増やしました。

一30名までの新ウエディングプラン  
「ユニティウエディング」を発表された  
そうですね。

**宇美** もともとはナシ婚禮、規模縮小  
や大切な人だけを呼んでお披露目した

いというニーズが増えていることが第  
一の背景です。

我々は、少人数だからこそできるお  
もてなしやサービス、新しい商品などを  
開拓することで、大切な人を呼びた  
いニーズがコロナ禍でいつそう高まっ  
ている「今」だからこそ、団結・結束を  
意味する「ユニティ」をキーワードに、  
心地良い会場、大切な人の絆をしっ  
かりと感じられる結婚式を提供するこ  
とにしました。

お客様の状況やお声を直接耳にする  
現場スタッフの意見を聞きながら、ど  
のような会場のレイアウトや商品・演  
出・演出などでお客様に喜んでいただけ  
るかなど、皆でじっくり話し合って作  
り上げました。

## ゆとりのあるパンケット だからこそできる提案

一大人數を想定しているパンケットで  
は、少人数の場合スペースが余った  
するなどの問題も出てきそうですが。

**宇美** 少人数の場合、大規模なパン  
ケットを使うのは敷居が高いと考え  
る新郎新婦もいると思います。しかし、  
コロナ禍の状況では、広くゆとりの  
あるパンケットだからこそ、様々なレ  
イアウトや装飾、演出を行なう余裕が生  
まれると考えており、会場のレイアウト  
も人慣れさせて様々なパターンを用意して  
います。

また、70名、80名の披露宴では現  
実的ではない商品・サービスでも、20  
名、30名ならできますがあります。  
具体的なアイデアを、日々新郎新婦と  
向き合ってニーズを把握している全セ  
クションスタッフから吸い上げ、今回  
の商品化に繋げています。「現場の声  
=お客様の声」と捉え、非常に大事に  
しています。

従来の業界にありがちな「少人数  
=会食して終わり」ではなく、進行  
や演出などの商品・サービスも充実  
させています。少ないゲストは即ち、  
特に大切な方ばかりであり、しっか  
りとおもてなしをしたい、感謝の気  
持ちを伝えたいというお客様の想い  
に応えています。

一従来の業界では、少人  
数というと、どうしても  
直近向けという考え方  
が多いですが、今回のプラン  
は対応期間も長いですね

**宇美** 結婚式に参列する  
ゲストの数に係わらず、  
結婚式を大切にしたいとい  
う想いに沿って、検討  
する時間は遡りないと  
考えています。そのため  
今回のユニティウエディ  
ングでは、現状お問い合わせの多い  
2022年3月末まで適用する形にして  
います。(ネオス・ミラベルはご来館  
日から1年半まで適用)

あくまでお客様第一に、少人数で  
も時間をかけて検討し、しっかりと  
した結婚式をご希望のお客様へご提  
案していかないと考えています。

## 現場からの声を活かし 新商品を開発

一ビジネス的には、少人数だと写真  
や演出などが充りにくいという考  
え方もあると思います。

**宇美** 確かにそのような考え方もある  
かもしれませんのが、少人数だからこそ  
少人数の披露宴ではできないよう  
な細かい対応やアレンジが可能  
です。現場からの声を取り入れ、こ  
ういう商品なら喜んでいただけるの  
ではというような映像や写真的な新  
商品を作っています。また、人数が少  
なく大切な人だからこそ料理にはこ  
だわるという新郎新婦も多く、決ま  
ったコースだけでなく、アレンジにも  
対応していくことで、単価は一定の  
水準を確保できると考えています。



少人数だからこそできる提案なども

今

回

に

な

た

る

と

思

う

て

い

ます

一今回のコロナをいたん振り返ると  
どう捉えていますか？

**宇美** コロナという状況はこれまでの  
ブライダル人生の中で初めてのことです。  
未知であるゆえに一人で判断したり、  
管理者からただ指示を出したりするの  
ではなく、各スタッフが危機感を持ち、  
現場や様々なポジションのスタッフ、  
そして日頃協力いただく取引先からの方  
の意見も取り入れながら、前向きに取り  
組んでいます。

「ピンチはチャンス」を合言葉に、  
会社全体が一丸となって困難に立ち  
向かっており、必ずこの経験がまた  
将来に活きていくものと信じていま  
す。



少人数に合わせた商品開発なども実施



会場のレイアウト・パターンなども様々なパターンを用意



大切な人を呼びたいニーズをカバーし絆をしっかりと感じられる結婚式に